
 

 
Gemeinde Krukow 

Der Bürgermeister  

 
Niederschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung Krukow der Gemeinde Krukow 

Nr. 7/2008 am 20.10.2008 um 19:30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Krukow 
 
Stimmberechtigte: 
 
- anwesend: 
 
Bürgermeister Mathias Ohle  Vorsitz J A 
1. stellv. Bürgermeister Olaf Grimm   J A 
Gemeindevertreter Eckhardt Steinhauer-Findorff   J A 
Gemeindevertreter Christoph Basedau   J A 
Gemeindevertreter Heinrich Baar   J A 
Gemeindevertreter Norbert Stahl   J A 
 
- entschuldigt: 
 
2. stellv. Bürgermeisterin Marion Nabert   J E 
 
Nicht Stimmberechtigte: 
 
- anwesend: 
 
Protokollführerin Monika Weidner  Protokoll N A 
 
TAGESORDNUNG: 
 
 
Öffentliche Sitzung 
 
1. Eröffnung und Begrüßung  

 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
3. Genehmigung der Tagesordnung  

 
4. Niederschrift vom 11.09.2008  

 
5. Bericht des Bürgermeisters  

 
6. Einwohnerfragestunde  

 
7. Vortrag der Firma "mvox AG" zur DSL-Versorgung  

 
8. Vortrag des Planungsbüros "e3" zum Projekt "Windpark Krukow"  

 
9. Entwurf Landesentwicklungsplan 2009 - Stellungnahme der 

Gemeinden des Amtes Lütau 
2008/327 
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1. Eröffnung und Begrüßung  
 
BM Ohle begrüßte  die Gemeindevertreter, die Herren von den Firmen „mvox AG“ und „e3“ 
und die anwesenden Bürger. Herr Meusen von der Presse erschien etwas später. 
BM Ohle stellt fest, dass form- und fristgerecht zu dieser Sitzung eingeladen wurde und 
Beschlussfähigkeit besteht. 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
BM Ohle stellt fest, dass Beschlussfähigkeit besteht. 
 
 
3. Genehmigung der Tagesordnung  
 
Der Änderung der Tagesordnung - TOP 10 + 11 nichtöffentlich zu verhandeln -  wurde 
einstimmig zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen 
 
 
4. Niederschrift vom 11.09.2008  
 
Das Protokoll vom 11.09.2008 wurde  wie folgt genehmigt: 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen  :6 
Nein-Stimmen  :0 
Enthaltungen  :0 
 
 
5. Bericht des Bürgermeisters  
 
BM Ohle teilte mit: 
 

- Fußboden in der FF – Garage: es ist schwierig hier einen geeigneten Belag 
aufzubringen, dieser TOP wurde vertagt; 

- Angebote für Malerarbeiten und eine neue Tür für das Pumpenhaus: diese 
Angelegenheit ist in Arbeit; 

- Am vergangenen Sonntag hat die FF – Krukow die 3. Prüfung „Roter Hahn“ mit 
Bravour bestanden; 

- Das Apfelfest in Lütau war recht gut besucht, durch den Dauerregen sind die 
Besucher leider nicht lange geblieben; 

- Andreas Ohle hat sich bereit erklärt, nochmals für den Kirchenvorstand in Gülzow zu 
kandidieren. Für die Wahl am 26.10.2008 werden noch 6 Personen als Wahlvorstand 
gesucht; 

- Ludwig Hümpel ist 80 Jahre alt geworden, der BM hat einen Präsentkorb überreicht; 
- Es liegt eine Einladung zur Gewässerschau am 16.10.2008 vor; 
- Weiterhin wird zum „Tag der offenen Tür“ nach Krüzen – Bestattungshaus Steinkamp 

eingeladen; 
- Am 5.11.2008 findet eine Info-Veranstaltung zur Doppelten Buchführung statt. BM 

Ohle und GV Baar werden hieran teilnehmen; 
- Am 30.10.2008 wird zu einer Info-Veranstaltung zum Ländlichen Wegebau in 

Rendsburg eingeladen; 
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- GV Stahl fragte an ob der Weg zur Loose neu aufgefüllt werden kann, hier sind sehr 
tiefe Löcher entstanden. GV Steinhauer stellt hierfür Füllmaterial zur Verfügung, GV 
Stahl wird die Löcher selbst auffüllen; 

- Die Liste aller Hundehalter liegt jetzt vor. 
 
 
6. Einwohnerfragestunde  
 

- L. Grimm sprach den schlechten Zustand rechts und links der Straße nach Grünhof 
an. Die Gemeinde Schnakenbek ist hierfür zuständig und  bereits informiert worden. 

- GV Steinhauer gab bekannt, dass die FF – Gülzow eine große Atemschutzübung in 
der Schule plant. Für den 30.10.2008 werden noch 4 Atemschutzträger aus Krukow 
gesucht. Jörg Emmert, Rüdiger Hümpel, Erdmann Voß und Mathias Ohle meldeten 
sich hierfür. 

- Frau Weidner teilte mit, dass am 1.12.2008 der jährliche Senioren Adventnachmittag 
stattfindet. Die Schirmherrschaft ist auf die Gemeinde übertragen worden  nachdem 
sich der DRK Ortsverein zu Beginn des Jahres aufgelöst hat.  

- G. Lindermeir und andere Bürger sprachen  die kaputten Oberflächeneinlauftrichter in 
verschiedenen Gullys an. Der Bau- und Wegeausschuss soll feststellen, wie viele 
Trichter neu angeschafft werden müssen. 

- E. Voß bat darum, dass sich der Bau- und Wegeausschuss den Weg „Hinter den 
Höfen“ ansehen möge, hier besteht dringend  Handlungsbedarf. 

 
 
7. Vortrag der Firma "mvox AG" zur DSL-Versorgung  
 
Die „mvox AG“ plant den Ausbau der Wimax DSL-Technologie in Krukow. Diese Technik 
wurde vor kurzem in Lütau und Gülzow in Betrieb genommen. Herr Wichmann stellte die 
Firma und deren Technik ausführlich vor. Anschließend gestellte Fragen wurden 
beantwortet. Die interessierten Bürger konnten im Anschluss Verträge abgeben. 
 
 
8. Vortrag des Planungsbüros "e3" zum Projekt "Windpark Krukow"  
 
Herr Schöttler und Herr Mescher von der Firma „e3“ hielten einen interessanten Vortag zu 
dem Projekt – Windpark in Krukow. 
Auch hierüber wurde ausführlich diskutiert. Dieser TOP wird im nächsten Jahr nochmals 
ausführlich behandelt. 

 
 

Um 21.44 wurde die öffentliche Sitzung beendet und den Bürgern Gelegenheit zu weiteren 
Nachfragen bzw. Vertragsabschlüssen mit der Firma „mvox AG“ gegeben. 
 
 
9. Entwurf Landesentwicklungsplan 2009 - Stellungnahme der Gemeinden 

des Amtes Lütau  
 
BM Ohle stellte den Entwurf Landesentwicklungsplan 2009 – Stellungnahmen der 
Gemeinden des Amtes Lütau  vor. 
Hierüber wurde kurz diskutiert, die Bürgermeister der Gemeinden haben bereits auf der 
letzten Dienstversammlung darüber gesprochen. 
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Beschluss: 
 
Die Gemeinden des Amtes Lütau nehmen den Entwurf des Landesentwicklungsplanes 2009 
zur Kenntnis und geben die als Anlage 1 beigefügte Stellungnahme ab. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen :6 
Nein-Stimmen :0 
Enthaltungen :0 
 
 
 
 
 
 
 
Mathias Ohle Monika Weidner 
Bürgermeister Protokollführerin 
 


